

## Manifeste contre la Politique de Communication de la compagnie DIGICEL,

Nous, artistes, citoyens du monde, avons pris soin de faire cette vidéo artistique afin de manifester notre mécontentement envers ce que nous considérons être de la pollution visuelle imposée sauvagement par la compagnie DIGICEL.

Tout comme ces grandes entreprises pétrolières installées dans les pays en voie de développement, qui laissent leurs déchets à la population, nous considérons la présence de la DIGICEL en pays d'Haïti comme une pollution visuelle qui est aujourd'hui intolérable !

Pourquoi nous polluer la vue avec des toits DIGICEL, des vêtements DIGICEL, des murs DIGICEL, des édifices DIGICEL, des objets quotidiens DIGICEL, des voitures DIGICEL, des annonces-presse et télévisées DIGICEL, des parasols DIGICEL, des panneaux routiers DIGICEL, des marchés DIGICEL, des places publiques DIGICEL, des stades DIGICEL, des églises DIGICEL et des DIGICEL tout partout?

Par la présente, nous vous sommons de remédier immédiatement à cette omniprésence en réajustant le degré de votre visibilité dans les villes principales du pays. A Pétion Ville, à Port-au-Prince, à St Marc, à Jacmel, à Cap Haïtien, à Mirbalais, à St-Môle Nicolas, à Gonaïves, à Léoganes, aux Cayes, à Petit Boucan, tout partout, tout partout... DIGICEL, DIGICEL, DIGICEL, DIGICEL !!!!

Cette performance artistique que nous a inspiré votre drapeau rouge et blanc, que vous hissez « tout partout » dans nos villes comme un chien dépose sa pisse pour marquer son territoire, n'est que l'amorce d'une véritable action militante qui viendrait à dénoncer votre impérialisme industriel que vous savez pertinemment condamnable ailleurs.

Et là, ce serait alors le poids des lois internationales qu'il vous faudrait affronter !

Que cela cesse ! Et que l'éthique, celle de votre bureau, reprenne sa place ! Sinon, ce sera votre drapeau contre notre plume et nos pinceaux...

A l'initiative de Joëlle Ferly  
Artiste  
Art contemporain  
Représentante des artistes et des  
citoyens inquiétés d'Haïti

Vidéo réalisée par Maksaens Denis

Avec Joëlle Ferly, Etzer Pierre et Dessources

Musique

Montage Maksaens Denis

